

« Exigences citoyennes sur la prise en charge de la perte d'autonomie »*

La prise en charge de la perte d'autonomie est une question qui dépasse largement celle du financement et met en jeu un modèle de société. Le gouvernement, tout en affichant un souhait de mettre en place « un socle de solidarité nationale », entend bien faire une place la plus large possible aux assurances privées et poursuivre ainsi le démantèlement de la Sécurité sociale. Une alternative de progrès existe face à ce projet.

Réunion-débat

Mercredi 15 juin 2011

De 19 h à 22 h

AGECA,

177 rue de Charonne, 75011 Paris
Métro Alexandre Dumas

Dépendance – Aide à l'Autonomie,

Enjeux et choix

- 19h- 20h30
Besoins des personnes : quelles réponses de services publics, quels accompagnements ?
- 20h30- 22h
Quel financement, qui doit gérer ?

* Participent au Collectif les organisations suivantes : Attac, Fondation Copernic, AC !, CNDF, Confédération paysanne, Europe Ecologie les Verts, Fase, Femmes égalité, Femmes pour le dire-Femmes pour agir, Gauche unitaire, Les Alternatifs, Marches européennes, NPA, PCF, PCOF, PG, République et socialisme, Résistance Sociale, UFAL, Union syndicale Solidaires, UNRPA